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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 5 de dezembro de 2018 

 

Aos cinco dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, no Edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Paulo Alexandre Vieira e Sousa, 

Ana Genoveva da Silva Araújo e Luís António de Sousa Teixeira. -------------------------- 

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---- 

Procedeu-se de imediato à leitura da ata da reunião anterior que, colocada a votação, foi 

aprovada, por unanimidade.  -----------------------------------------------------------------------  

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------  

De seguida o senhor Presidente deu a conhecer que no passado dia 26 de novembro foram 

celebrados os protocolos, com o Ministério do Ambiente e da Transição Energética, o 

Fundo Ambiental e o ICNF para as intervenções a efetuar na Mata da Albergaria e na 

estrada de Leonte à Portela do Homem.  ---------------------------------------------------------  

De seguida informou que no passado dia 27 decorreu, no âmbito do projeto PNPG GO, 

uma ação de reflorestação, no Campo do Gerês, que contou com a parceria do ICNF, da 

Quercus, da Universidade de Trás os Montes e Alto Douro, da Associação de Compartes 

dos Baldios do Campo do Gerês e do Parque de Campismo da Cerdeira, com o apoio da 

equipa dos Sapadores Florestais, da Floresta Comum e dos Viveiros do ICNF. Nesta ação 

os alunos do Agrupamento de Escolas de Terras de Bouro procederam à reflorestação, 

com espécies autóctones, de uma área ardida naquela freguesia.  ----------------------------  

Decorreu também, nos dias 1 e 2 de dezembro mais uma edição do Gerês Extreme 

Marathon, que se revelou mais um enorme sucesso, onde participaram mais de 1.400 

atletas de 11 nacionalidades, disse o senhor Presidente. ---------------------------------------  

Por fim o senhor Presidente informou que se encontram abertas as inscrições para as 

Oficinas de Natal, atividade que decorrerá na interrupção letiva do natal e que servirá de 

apoio aos pais das crianças que frequentam o Agrupamento de Escolas de Terras de 

Bouro.  -------------------------------------------------------------------------------------------------  

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra.  --------------------------------------------------------------------------------------  

Usou da palavra o senhor Vereador, Dr. Paulo Sousa, para questionar o senhor Presidente 

sobre o que foi transmitido pelo Senhor Ministro do Ambiente, em relação à localização 

da ETAR de Souto.  ----------------------------------------------------------------------------------  

De seguida, o senhor vereador solicitou que lhe fossem disponibilizadas as atas finais dos 

procedimentos concursais do PREVPAP, relativos às referências “C”, “E” e “F”. --------  
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Retomando a palavra o senhor Presidente informou que, relativamente ao problema do 

saneamento no concelho de Terras de Bouro, o senhor deputado Rui Silva já interpelou o 

senhor Ministro na Assembleia da República. Quanto ao contacto que estabeleceu com o 

senhor Ministro do Ambiente e da Transição Energética, por altura da assinatura dos 

protocolos, foi por este dito que “Havia uma solução desenhada, que tinha até uma 

combinação com o anterior presidente da Câmara, mas com a qual o atual presidente 

não concorda. Não estou a dizer que não tenha razão, mas isso obriga a encontrar outra 

solução, o que demora sempre mais algum tempo”. --------------------------------------------  

Prosseguindo, o senhor Presidente informou que no próximo dia 13 de dezembro, o 

senhor Secretário de Estado do Ambiente visitará o concelho e será uma oportunidade 

para debater o problema. “Aguardaremos, portanto, a visita do senhor Secretário de 

Estado do Ambiente, sendo certo que é necessário resolver o problema do saneamento 

no concelho”, disse. ---------------------------------------------------------------------------------  

Ainda sobre a temática da deslocalização da ETAR o senhor Presidente referiu que o 

senhor ministro lhe transmitiu que “estas situações têm custos que posteriormente devem 

ser refletidas nas tarifas” e que o intercetor está a ficar concluído tornando-se necessário 

concluir o processo da localização da ETAR. “A intenção é que o intercetor vá até 

Cabanelas”, disse. -----------------------------------------------------------------------------------  

Sobre os procedimentos concursais do PREVPAP o senhor Presidente informou que 

foram celebrados contratos com os seguintes candidatos: Aida Filipa Moreira da Silva, 

Anabela da Silva Simões, Sónia Terreira Sousa, Tiago Marcelo Oliveira Dias, Adriano 

Aquilino da Silva Rodrigues Pereira, Nuno Manuel Carvalho Fernandes e Belmiro 

Barbosa Araújo. Relativamente às atas solicitadas foi referido que o procedimento sob a 

referência “F” ainda não se encontra concluído pelo que não existe ata final sendo 

fornecidas ao senhor vereador as restantes, a saber: “C” e “E”.  ------------------------------  

Usou da palavra o senhor vereador, Dr. Luís Teixeira para solicitar as participações de 

trabalho extraordinário da senhora Eng.ª Liliana Azevedo e para informar que tencionava 

realizar uma visita a todos os setores da Câmara Municipal, iniciativa a que se juntou o 

senhor vereador, Dr. Paulo Sousa.  ----------------------------------------------------------------  

Voltou a usar da palavra o senhor Presidente para referir que serão fornecidas as 

participações de trabalho extraordinário solicitadas e que fará todo o gosto em 

acompanhar os senhores vereadores na visita aos serviços municipais. ---------------------  

Sendo dez horas e trinta minutos e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da 

Câmara Municipal deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei.  --------------------------------  


